



# Los ministros estaban en un pedestal, dice Figueroa

El candidato a ocupar un cargo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Giovanni Azael Figueroa Mejía, señaló que el Alto Tribunal se encerró en una burbuja y se aisló de la sociedad y de los otros poderes. Sin embargo, él apuesta por ministros que tengan como prioridad la cercanía con la gente.

“Desafortunadamente, la Suprema Corte se encerró en sus monólogos, aunque tiene que haber un equilibrio de poderes, esto no se debe entender como que son enemigos. Los integrantes del Poder Judicial han vivido encerrados en una burbuja, colocados en un pedestal y alejados de la abogacía y de la mayoría de la población”.

Ante la posibilidad de que partidos o sindicatos movilicen sus bases en la elección y favorezcan a ciertos candidatos, el aspirante dijo que son suposiciones, pero

“esperaría que no y que lleguen los mejores perfiles de forma auténtica”.

Al ser actual coordinador del Doctorado en Derechos Humanos de la Ibero y dedicar toda su vida a la academia, el candidato dijo que no le ha costado pedir el voto como si fuera político, porque siempre ha tenido cercanía con la población.

Además, dijo que sin la reforma judicial, perfiles como el de él, que proviene 100% de la academia y que incluso sus textos han sido citados en discusiones históricas del pleno de la Corte, tendrían nulas posibilidades de acceder a ese cargo.

“Con el anterior modelo, la elección de la SCJN era por las élites. Estaba muy limitado a cuotas de poder, entonces el proceso era que llegaban personas muy allegadas al Presidente”, manifestó.



Con la reforma se abren muchísimas posibilidades para las personas que de otra forma no tendrían, ahí me ubico yo, la reforma me dio la oportunidad de ser candidato”

**GIOVANNI AZAEL  
FIGUEROA MEJÍA**

Candidato a ministro de la SCJN



**PRINCIPIO.** Al dedicar toda su vida a la docencia, el candidato dijo que siempre ha tenido cercanía con la población.

Apuntó que “con la reforma al Poder Judicial, impulsada por la Cuarta Transformación, se abren muchísimas posibilidades para las personas que de otra forma no tendrían la posibilidad de ser jueces, magistrados y ministros, ahí me ubico yo, la reforma me dio la oportunidad de ser candidato”.

/ ÁNGEL CABRERA